



## Duelo oficial en Chile por muerte de comandante de bomberos

### Description

El presidente, Gabriel Boric, decretó para duelo oficial tras la muerte de un comandante de bomberos mientras combatía un incendio forestal en la región de O'Higgins.

Luis Antonio Becerra, de 48 años de edad y quien ejercía como voluntario desde 2020, falleció tras sufrir un paro cardiorrespiratorio cuando enfrentaba las llamas en la comuna de Litueche.

En un mensaje publicado en su cuenta de X, Boric ofreció sus condolencias a la familia, a sus seres queridos y a los compañeros de labores de Becerra.

“Para honrar su memoria y servicio dedicado a la comunidad, como gobierno de Chile hemos decretado duelo oficial en la Región del Libertador Bernardo O’Higgins para este martes 30 de diciembre”, escribió el mandatario.

Según el último reporte de la Corporación Nacional Forestal, durante la actual temporada se registraron en todo el territorio nacional 23 incendios.

La situación es compleja por la baja humedad y las elevadas temperaturas de hasta 37 grados que obligaron a las autoridades a decretar la alerta roja en cinco regiones.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2025